

BULLETIN DU PONGISTE PRESLOIS

PRESLES

Tennis de Table



HALTE AU COVID, REPRISE DU PING

Après 8 mois d'interruption due au COVID, les pongistes adultes peuvent à nouveau croiser les raquettes à l'entraînement. Pour les enfants la coupure aura été moins longue mais toute aussi gênante.

Les compétitions devraient, si tout va bien, reprendre en septembre 2021.

Pourtant certains avaient trouvé une solution pour recommencer plus tôt.

REPRISE DU SPORT APRÈS LE DÉCONFINEMENT :
RESTONS VIGILANTS.



www.IndesIndesamain.fr

Afin de faire le point sur la période passée et sur ses répercussions pour l'année à venir, tous les pongistes preslois sont invités à participer à :

l'Assemblée Générale qui se tient au CSL à 18H30 mercredi 16 juin 2021.

Le protocole sanitaire toujours en vigueur impose le port du masque et l'inscription sur la feuille de présence, du gel hydroalcoolique sera également à disposition.

Exemples de masques spécifiques à notre sport

